

COMMUNIQUÉPour diffusion immédiate

LA CÔTE-DE-BEAUPRÉ ACCUEILLE LE TRAIN LÉGER DE CHARLEVOIX

Beaupré, le 18 juin 2015 – C'est avec fierté que le CLD Côte-de-Beaupré annonce la mise en opération de nouveaux services d'accueil touristique à la gare de Sainte-Anne-de-Beaupré destinés à la clientèle du train léger de Charlevoix. En plus d'embaucher du personnel d'accueil spécifiquement dédié au projet, le CLD et ses partenaires ont planifié un nouvel aménagement qui s'intègre au milieu et répond aux besoins d'affichage et de sécurité des opérations ferroviaires.

« Je tiens à souligner l'exceptionnelle collaboration de tous les acteurs impliqués dans le dossier. Tant le Sanctuaire que Réseau Charlevoix, la municipalité de Sainte-Anne-de-Beaupré et les membres de notre comité de gens d'affaires ont fait un travail très efficace. La Côte-de-Beaupré bénéficie maintenant de services d'accueil qui permettront de faire rayonner dans toute la région les retombées économiques engendrées par le passage du nouveau train » commente M. Daniel Robitaille, président du CLD.

Les investissements réalisés à ce jour représentent une somme de 25 000 \$ dont 16 000 \$ proviennent de l'enveloppe régionale du Pacte rural de la MRC de La Côte-de-Beaupré. Le projet continuera d'évoluer au cours des prochaines années.

Rappelons que le nouveau train léger de Charlevoix a débuté ses opérations le samedi 13 juin dernier. Le train offre plusieurs départs par jour à partir de la Chute Montmorency et de Sainte-Anne-de-Beaupré en direction de Baie Saint-Paul. Les billets sont disponibles au www.reseaucharlevoix.com à un tarif abordable.

- 30 -

Source et information: David Dorion

Agent de développement touristique

CLD de la Côte-de-Beaupré 418 827-5256 poste 207